



Santa Marta se vuelca con la cita solidaria de Ayuda al Nepal

Hugo Turienzo y Yaiza Sánchez vencen en los 11 kilómetros de la carrera

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. En una mañana cargada de acontecimientos atléticos en Salamanca y su provincia, la localidad salmantina de Santa Marta celebró la Carrera Solidaria de Ayuda a Nepal, una cita organizada por la Asociación EIGP-ENFOC Proyectos Solidarios, en colaboración con la Fundación General de la Universidad de Salamanca y la Diputación de Salamanca, y que reunió a unos 160 atletas populares.

Eso sí, la prueba comenzó con cambios en el recorrido inicial previsto por la organización porque en principio estaban programados 8 kilómetros integrado por zonas urbanas, de asfalto y caminos del término municipal, pero debido a las lluvias de la última semana, el mismo estaba muy embarrado y en varios tramos anegado incluso de agua. De esta forma y tras ponerlo en conocimiento de todos los participantes, se dispuso un nuevo circuito de dos vueltas de poco más de 5 kilómetros, todo por circuito urbano, para que la integridad física de los corredores no corriera peligro.

La prueba, que también estaba dentro del III Circuito de Carreras Populares Diputación de Salamanca, en concreto la número 19 de la presente temporada, fue ganada por el leonés Hugo Turienzo González, con 38:18.91, seguido por el corredor de Plasencia, Luis Miguel Izquierdo García, 38:30.54 y por el vallisoletano, Javier Lozano Velasco, 38:32.94. Y en categoría femenina la primera fue la salmantina, Yaiza Sánchez González, con un tiempo de 49:44.23, segunda llegó la atleta de Villamayor M^a Isabel Sánchez Gómez, 50:42.97 y tercera la zamorana, Irene Pérez Cuesta, 54:21.56.

Como su propio nombre indica, la carrera tenía un fin solidario ya que en caso de las inscripciones generen algún beneficio superior al de la organización de la prueba, ese dinero irá destinado en un 90% a Cruz Roja Española, y el 10% a la Asociación en constitución EIGP Proyectos solidarios.



Los tres primeros clasificados de la prueba. :: FOTOS: MANUEL LAYA



Yaiza Sánchez, ganadora, junto a sus acompañantes en el podio.